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Anfrage 

der Abgeordneten Me' t e rund G snossen 
an den Herrn Bundesminister für Verkehr und ver'staatlichta Unter
nehmungen, 
betreffend dIe In den BSl"'sich der Sundesbaahnen fallenden VOf"aFbelten 
tu,.. den Sau der' Autobahn Bregenz. 

[) er Sau der Autobahn Sregenz f'Y'illcht bekanf'ttltch eine Ver- . 
legung des 9regenzE!l1" GUterb~hnhcfes nach Wo!hJl"t notwondig, wobei tur 
das Jahr t 970 fUt" die diesem Zweck dienenden Vorb9FeitUrtgsarbeiten 
ein Betrag VOI'l 25 MHiionen SchilHI'9 vorges~hen tst. 

Oa In die$om Zusalmmenhlllng oil13 Raiha weiter'or I' ... 1aBnahmen 
erforderlich 1st 9 richten die Uftterdtoichneter1 /-\baeordl"l0ten an' d01"t Horrn 
Sundosministel'" für Ver'kehrund vorst~atlichte Unlernehmungen dle 

1) Walcne Aufwendungen 51nd für 1970 Insg(:)s~rnt vorges~hen, um eHe 
in den Bareich dar Sundegbahnan fall~l"td€ln Vorsr-09Hen fil1Grt;eferon 
zu könnsi1 0 die dul"'ch defi Autobahrtbi!ilu im R CllJme 80"'cgenz notwendig 
sind" 

2) Welche kOfikre~en Maßnahmen sind im ell"tzelnen vorgesehen yrad wel-· 
ehe Koston sind hfeWr veT"anschl~gt? 

3) Sind im BudQIDt für'" 1970 bareits MUtet bereltg@stellt, um den schlenen~' 
gleichen Bahnübe .... gang .südiich LalJlter~ch zu b0selUgen? 

4~ Sind fer-ner M!ttel bel"'eltgastellt, um dan sehtel',i~H\9Ietehen Bahnüber
gang der Bundesstraße t nÖl'"dllch DOr'fibirn zu besetUgerv? 

5) Welche Gesamtfläche benötigen die ÖSB für die An!age einGs GUter
bahnhofes in Wolfuf't? 

6) Werden die öse aveh die Bezahlung von Grundl(ostofil übernehmen··,' 
und, wann je, in welchem Ausmaß? 

Wien, 22.10.1969 
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